







Mar6-11,2019

中台科技大学訪問と第52回中華民国医事 放射学会学術大会に参加しました



2019年3月6日(水)~11日(月)、本学教員2名と学生3名が台湾・台中市を訪問しました。今回の渡航目的は、学術交流協定先である中臺科技大学(Central Taiwan University of Sciences and Technology)を訪問し、授業の聴講および施設の見学等を通じて国際交流を図ること、および中山医学大学にて開催の「第52回 中華民国医事放射学会学術大会」に出席し、ポスター発表(2演題)を行うことです。

DAY 1 台北到着、市内観光

羽田空港から出発し、昼過ぎに台北・松山空港に到着。飛行機と地下鉄を乗り継いで、初日の宿泊先であるコスモスホテルに到着。台北市内の観光スポットを訪れ、台湾の歴史や文化に触れることができました。





龍山寺前での記念撮影

到着した台北駅の様子

DAY 2 台中観光、関係者打ち合わせ

台中市へ移動し、宿泊先であるライライホテルに到着。この日は伝統的な台湾茶の作法など、現地でしか味わうことのできないような貴重な体験ができました。夜には中臺科技大学の関係者との打ち合わせを行いました。



台中駅到着時の記念撮影

DAY 3 中臺科技大学訪問

午前中に中臺科技大学を訪問し、大変手厚い歓迎を受けました。現地の先生方から中臺科技大学の紹介を受け、台湾の健康保険制度に関する英語講義を拝聴し、日本の制度との違いなどについて意見交換を行いました。昨年の学術交流に参加した学生にも再会することができました。その後、中臺科技大学の診療放射線学科の実験室や、台湾唯一の動物用放射線治療装置をもつ診療センターを見学。台湾医療の実情について深く学ぶことができました。

午後は中臺科技大学の学生たちの案内で、台中観光(花の博覧会、夜市など)に出かけました。夕食を共にすることで、学生間の交流も深まり、英語や中国語でコミュニケーションを図る様子も見られました。









中臺科技大学内の見学

DAY 4 学会ウェルカムパーティー参加

夕方まで自由行動。高雄を訪れ、台湾南部の文化について学ぶことができました。 夜は「中華□国医事 放射学会学術□会」前日のウェルカムパーティーに出席。アジア諸外 国の先生方、学会幹部の先生方、学会発表を控えた日本の他大学の学生たちと交流し、英語 でのコミュニケーションで親睦を深めることができました。



孔子廟で学業成就を祈願しました



龍虎塔前での記念撮影



ウェルカムパーティーでの様子

DAY 5 学会発表

学会当日。早朝から準備を整え、会場である中山医学大学にて2演目("The measurement of Image Noise in Computed Tomography by Noise Power Spectrum" および "Effects of Differences in Diagnostic X-ray Energy on the Growth of White Radish Sprouts")のポスター発表を行いました。本学学生たちがポスター前に立ち、台湾の技師の方々に向けて英語でプレゼンテーションを実施。他のポスター演題に関する質問も自ら英語で行いました。多くの英語による口頭発表を聞くこともできました。学生にとっては英語力を磨くと同時に台湾の最新医療事情にも触れることができる、良い機会となりました。







本学学生による台湾学会での発表は今年で 4 年目になります。今後も継続して学生による海外での学会発表実績を積み、学術交流を通じて国際的な感性を磨いていきます。

発表した学生の声

- ポスターの掲示場所がわかりにくく、開始準備に少々時間がかかって しまった。
- 今回学会で初めて発表して、非常に良い経験になった。
- 学会の傾向なのか、ポスターの前に立ち止まってじっくり話を聞くというよりは、全体的にざっと見る雰囲気だったが、開始後は多くの方とお話出来て良かった。

DAY 6

午前中に台北市に移動し、松山空港から飛行機に乗り、帰国しました。帰国後、現地で交流した中臺科技大学の学生たちから、似顔絵や「台日友好」などのメッセージが書かれたボードの写真がメールで届きました。今回の交流を通じて、両大学の間に深い絆が結ばれたことを実感しました。



帰国時に台湾の学生から届いた写真 両校の深い絆を感じました

日本医療科学大学では、今後も台湾をはじめとする各国との国際交流、学術交流を積極的に展開し、世界で活躍できる医療人の育成と輩出に努めていきます。